





Mentjapai Indonesia Merdeka

Partai pelopor harus mendidik teorinya dan praktiknya... Mentjapai Indonesia Merdeka... Hiduplah socio-nasionalisme dan socio-demokrasi!

LEGIUN VETERAN TURUT BERUSAHA MEREDAKAN SUASANA DI IBUKOTA

Djakarta, 11 Maret (AB). BADAN Pekerja Pusat Markas Besar Legiun Veteran R.I. tanggal 10 Maret kemarin telah mengadakan sidang partipurna...

Pepabri Social Force yang potensiil bagi Revolusi

Djakarta, 11/3 (AB). Dalam rangka kundudukan nya kepada para PANGLIAMA ABRI setempat, pada tanggal 9 Maret 1966 Pengurus PEBAPRI D.C.I. Djakarta Raya telah menghadap PANGLIAMA KODAMAR III di markas Tandjung Priok...

Tindakan Luar-Negeri: NKRMUMAH SEBAGAI PRESIDEN GUINEA

DASAR hukum daripada pe ngangkatan Presiden terguling dari Ghana, Dr. Kwame Nkrumah, mendjadi Presiden Guinea adalah pasal 9 dari "Declaration of the Ghana-Guinea Union (1 Mei 1966) yg berbunyi a.l.:

Tak benar gol. buruh rentjana-pemogokan umum

Djakarta, 10 Maret (Api Pantjastila). Kaum buruh anggota vaksebra yang tergabung dalam Barisan Soekarno Golongan Buruh tidak ada maksud untuk mengadakan pemogokan umum diseluruh Indonesia...

Kantor PD & K K. Baru dikuasai Jon Kapi

Djakarta, 11 Maret (AB-01). Sepuluh ribu pelajar yang terdiri dari pemuda pemudi dari 43 sekolah di Ibukota, yg tergabung dalam Jon KAPI Kebajikan Baru Djakarta...

Gembong Gestapu/PKI Diringkus Hidup

Komandan Komando Resor AKRI 316 Pariaman AK BP Drs. Jacky Mardono menerangkan, bahwa operasi "Pa gar Betis" yang diantarkannya sejak awal Februari di Djawa...

Ekspor bahan lemak djadi bahan pembijaraan rami

Djakarta, 11 Maret (AB). Sejak dikeluarkannya peraturan ekspor baru sampai sekarang mendjadi pembijaraan rami djadi ekspor...

MENTERI SETIADI DIDESAK SUPAJA MINGGIR

Djakarta, 9 Maret (Antara). Delegrasi besar pejabat dan pimpinan di mekawi karyawan dari Perusahaan Listrik Negara, Perusahaan Gas Negara, Direktorat Tenaga Listrik Lembaga Penyelidikan Masalah Ketenagaaan dan lain-lain...

Tarip Bis TAVIP tetap Rp. 200,-

Djakarta, 10-3 (Ant). TARIP bis penumpang P.T. Angkutan Tawip sampai hari Kamis ini tetap Rp. 200,- per penumpang pada djarak djauh dekat.

Harga seputu bola, sabun tjap Tangan dan rokok melondjak

Djakarta, 10 Maret (AB). HARGA barang akhir- ini kelihatan melondjak dari harga-nya sebelumnya. Harga seputu bola diseluruh toko seputu bola naik sekitar 50% per pasang...

GERILJAWAN KALTARA TAMBAH AKTIF

Walaupun pihak militer "Malaysia" di Serawak pada waktu ini telah beres, namun di Kalimantan dan Sumatra masih terdapat geriljawan...

PEMBERSIHAN IBUKOTA HARUS SETJARA KONTINU

Djakarta, 10 Maret (Antara). Menteri/Kepala Daerah Chusus Djakarta Raya Dr. Sumarno mengatakan, bahwa pembersihan kota Djakarta sebagai kota Internasional bukanlah hal yang dilakukan pada waktu kita akan menjelenggarakan pertemuan seperti konferensi internasional...

PERNJATAAN PENGADJAR? ITB Ambil segera Kebidjaksanaan Ekonomi yang menguntungkan Rakjat

Djakarta, 9 Maret (Antara). Pengadjar Institut Teknologi Bandung baru ini setuju berkolaborasi untuk memba has situasi akhir- ini di negara ini, dengan mengeluar kan surat pernyataan...

UMANG DAN BERAS DARI KKO UNTUK DJANDA BIRI

Djakarta, 9/3 (Antara). Sedjumlah 150 kg beras dan uang sebesar Rp. 750.000 (lima) telah djarkan Rabu pagi oleh Mayor KKO Tiuler S. Zaimin kepada Kepala Staf Resimen I Birmob AKBP Muh. Subjono.

Anak saja yang ke...

Djakarta, 10-3 (AB-06). MENKO Keseljahteraan H.M. Muljadi Rabu siang sewaktu tengah men erikan amanat di atas kapal hadji "Gunung Djati" menjatakan bahwa se karang Kapten Kapal ini adalah ber nama Muljo dan itu merupakan anak saja ke... Mul... terri rianja kepada Adjudan-nya.

VARIA KEGIATAN ABRI

\* AU: - Sedjumlah anggota AURI dari Wing Operasional 002 Adhulrahman Saleh Surabaja dibawah pimpinan Mayor Ud. A. Umarstajudin. Komandan Skwadron P. Perwira Operasi Wps 002 dan Maj. Ud. Sobirin Komandan Skwadron III Perwira, selama empat hari berturut telah melangsungkan latihan ketahanan dilaut (sea survival) di laut sekitar Gresik Surabaya. Peserta latihan tersebut terdiri dari para penerbang, radio telegram flight-engineer dan dokter. Pesawat yang dipergunakan dalam latihan ini ialah Albatros (pesawat terbang air).

\*MENDJELADJAH SELURUH NUSANTARA\*

\* PADANG: Gara-gara sang isteri seorang anggota Gerwani, selanjutnya, terpaksa menjerit berteriak terjerat. Demikian peristiwa rumah tangga yang sering terjadi belakangan ini di Pasaman. Seorang "tuanku" di Lubuk Sikaping, Pasaman, mendjela djah meluaskan gerakan kontra revolusi "G-30-S" terhadap dengan seorang djanda muda. Sang perempuan ini yang marnar dan karena kebetulan "tuanku" tsb. telah lama hidup mendjaka, lampas tsb. diterima tanpa disetahu. Tahu setelah terjadi "G-30-S" seluruh daerah dibereskan dari anek Gestapu/PKI, terseraklah desas desus, bahwa isteri "tuanku" tsb. adalah seorang anggota Gerwani. Untuk sementara waktu "tuanku" itu menjingkir saja dari rumah isterinya, tetapi faktalita ia didjemput kembalinya oleh isterinya itu, tak lain yang diperolehi perempuan itu dari sehelai surat "thalak". Demikian dikabarkan dari Lubuk Sikaping. \* BANDUNG: "Projek Pasar Kembang Braga" sebuah projek yang terlatak "dijadikannya" Kota Bandung, dijalan Braga akan mulai dijrealis dalam tahun ini djuga dalam rangka usaha Pemerintah Daerah Kotamadya Bandung untuk memertjantjika kota Arika-Asia. Menurut keterangan "Projek Pasar Kembang Braga" merupakan projek pertokoan akan dilaksanakan sebagian dari rentjana keseluruhan rentjana yang berbatasan dengan "gunungan" toko yg sekarang ada. \* SEMARANG: Bertempat digedung bioskop Pati baru ini telah dilangsungkannya upacara pembebasan 37 orang bekas "Gestok/PKI", diantaranya terdapat 6 orang bekas Gerwani. Penjerahan/pembebasan bekas tawanan "Gestapu/PKI" itu telah dilakukan oleh Dan Pepekper Mayor R. Setiono kepada Bakedpa Pati M. Soe tjipito dimana selanjutnya mereka itu akan djserahkan kepada Tjatur Tunggul Ketjamat untuk dikembalikan pada masyarakat. \* SURABAJA: Dalam suatu razza yg diadakan oleh Angkatan Kepolisian seksi Letkol Perwira Mayor R. Setiono dan PN Djas Rahardja, menunjukkan bahwa banjak kerumahan bermotor yang belum me nenuhi sumbangan wajib da na ketjelakaan lalulintas djalan. Razza djuga dilakukan terhadap kendaraan bermotor yang mengangkut penumpang, guna menehk kendaraan bis, taksi dan oplet, tentang penjerahan sementara kupon luras wajib penumpang sebesar Rp.50,- uang lama, dim rangka pelaksanaan UU No. 3/1964. \* MENADO: Bertempat di Kantor Inspekti Agraria Sulawesi Utara baru ini telah dilangsungkannya upacara kelulusan Kurus Prakit Agraria Angkatan ke-XXVIII untuk kota Menado. Hadir dalam upacara tsb. seluruh karyawan/karyawati Inspekti Agraria serta Kepala Kantor Agraria Daerah Sulawesi Utara.

Demonstrasi di Gedung Konsulat dan Kantor Dagang RRT

Djakarta, 11 Maret (AB). Kaum demonstran yang tidak dikenal Kamis pagi kemarin telah menjerub Gedung Konsulat RRT di Djalan Kramat Raja Djakarta yang telah membura kerusakan bagi gedung tsb beserta isinya. Mereka telah mengobor beberapa truk untuk menjerub rak pintu masuk gedung tsb yang terjeta sangkut kuat dan tidak mudah dibuka dengan begitu saja dengan tangan. Seruan setjara tsb: itu ber langsung tidak lebih dari sepuh menit sehingga anggaut tsb kopelisan dan militer yg dihubungi tidak sempat mene mui kaum demonstran yang tidak dikenal itu. Disamping itu mereka djuga telah menggunakan mobil derek Tillegon njan patela menjatakan kebetulan diparkir di muka gedung Konsulat untuk djuga mendobrak bagian depan dari gedung tsb yang karena dilakukannya dengan sa ngat ter-gesa' terpaksa kemudi mereka ditingalkan di halaman gedung tsb. Kantor dagang RRT djuga dapat bagian. Sementara itu pada waktu yang bersamaan kaum demonstran yang tidak dikenal djuga telah melakukan penjeruban ke gedung kantor dagang RRT yang terlatak di Djalan



Keluarga Asing mentjari se-orang pengasuh anak jang dapat Berbahasa Inggris untuk me-ngasuh dua anak berumur 5 dan 2 tahun.

Pelamar harap datang di Djl. Madlun 1

B 284

Ditjari Dengan Segera :

Seorang Sekretaris Direksi

Uraian :

- 1. Lantjar berbahasa dan korespondensi Inggris
2. Steno Typist Bahasa Inggris & Indonesia
3. dapat bekerja sendiri
4. mengetahui administrasi ringan (filling dsb)
5. Berijazah SMA dengan pengalaman kerja sebagai sekretaris Direksi 3 tahun.
6. Diutamakan jang bertempat tinggal di daerah Kebejo- ran.

Para pelamar harap datang sendiri ke kantor

SUPERINTENDING COMPANY OF INDONESIA LTD.

Djl. Paletehan I, Blok IV, persil 31, Keb. Baru.

antara djam 09.00 - 12.00 dengan membawa surat2 jang di- perlukan.

B 281



Week-End Dinner Specialties

Every Friday evening :

Country Ham on the bone, baked in a golden crust, with Madeira Sauce, Creamed Spinach and Parsley Potatoes.

PRICE : Rp. 100,- (New); US \$ 4.00

Every Saturday evening :

Roast Prime Rib of Imported Beef with Chateauf Potatoes and String Beans with Almonds. Served hot from the wagon alongside your table.

PRICE : Rp. 125,- (New); US \$ 5.00

Entertainment and Dance Music nightly.

0188

Advertisement for dental services featuring a cartoon character and text: 'satu-satunya pasta gigi yang MENGANUGUNG... PEMBERANTAS PENAKIT GIGI'.

Advertisement for Denta toothpaste featuring a cartoon character and text: 'denta fluoridasi... INDONESIA DENTAL INDUSTRIES'.

Advertisement for P.T. 'SEPEKAN SERPIS' featuring text: 'BERDUKA TJITA... Saudara TJIA TIANG HOA'.

AGEN2 HARIAN ANGGKATAN BERSENDJATA di DJAKARTA

- DAERAH KEBAJARAN BARU
1. A. Rodji - Hangkleir I/2, Kebejoran Baru.
2. Jansos - Kramat Pela I/8, Blok A - Kebejoran Baru.
3. Madjidi - Kramat Pela I/4, Keb. Baru
4. Tumikin - Tjipete Ilir, Keb. Baru
5. Soemarno - Complex Polisi Pondok Karya, Blok D - Keb. Baru
6. Soedarman - Djl. Grinting III/18, Blok A - Keb. Baru
DAERAH SENEN/KRAMAT
1. Toko Buku Indrajaya - Senen Raya 49, Djakarta.
2. Adnan - Djawatan Pegadaian - Kramat Raya 161 Belakang, Djak.
3. Oey Ping Yam - Djl. Kramat I/15, Djakarta
DAERAH RAWAMANGUN
Soemantri - Djl. Hadji Nas No. 13, Rawamangun II Rt. I/Rk. II, Djakarta.
DAERAH GROGOL
Samuel Lukas - Gg. Makmur 11, Djakarta.
DAERAH PEDJONGPONGAN
Tan Hwa Hoo - Bendungan Hillir II/10, Djakarta.
DAERAH MENTENG
Agen A.B. - Djl Diponegoro 64, Djakarta.
DAERAH TANAH ABANG
1. Toko Buku "Arena" - Kampung Ball IV/45, Djakarta.
2. Agus Soetarman - Taman Kebon Sirih III/17, Djakarta.
DAERAH KEMAJORAN
Rjutu Agency - Gang Mangga Dalam 118 C, Kemajoran.
DAERAH MANGGA BESAR
Soedarto - Mangga Besar 13 RT 26 Rk 15, Djakarta
DAERAH KOTA
1. Djaya Agency - Djl. Kopi 36, Djakarta Kota
2. Eng Hoat - Petak Baru 63 - Pasar Pagi - Tjlp. OK 2262A Djakarta -Kota
DAERAH SAWAH BESAR
Tan - Sawah Besar 40, Djakarta.
DAERAH PETODJO
Eddy K. - Tjldeng Barat 106, Djakarta.
Koa Agency - Kemakmuran 42 A, Djakarta.
Abubakar - Petodjo Melintang 3, Djakarta.
DAERAH TEBET
Abd. Latief - Djl. Rawa Djeruk I Perc. 112 (Belakang Rumah Makan Djogja) Tebet.
DAERAH KEBAJARAN LAMA
Djonny Goel - Djl. Raya 144 - Keb. Lama (sebelah Blokop Tjahaja).
DAERAH PASAR BARU
Mansjur - Djl. Krekot Bunder 4 Rt 13 Rk 7 No. 101, Djakarta.
DAERAH DJATINEGARA
M. Saleh - Puri Ditzel AD. Djl. Kesatrian V Djatinegara.

Saksikanlah beramal2 ! Pilem fantasi jang termasukjhr dan terkenal diseluruh dunia :



Barisan segar dan mentakdjubkan untuk segenap keluarga tua dan muda ! SELEKASJIA di : MEGARIA Sabtu hanja 2 pertundjukan djam : 12.00 - 2.30 siang Minggu 2 pertundjukan djam : 11.00 - 3.00 - 5.30 Hari lainnja 2 pertundjukan djam : 3.00 - 5.30 GE LORA 2.00 - 4.00 - 6.00 Sabtu extra 12.00 siang Minggu1 extra 11.00 pagl. (untuk SEMUA UMUR) PERHATIAN : Megaria, besok (Tgl. 11/3 '66) pertundjukan djam 5.30 hanja untuk Undangan. 0169

Advertisement for Cream Crackers Garden Co Ltd Hongkong featuring an image of a cracker box and text: 'CREAM CRACKERS EXTRA LIGHT GARDEN CO LTD HONGKONG'.

Advertisement for Glo Cleanol disinfectant featuring an image of a product box and text: 'DAPAT SEBAGAI GANTINJA DIAMONT BRASO DAN BENZINE... GLO CLEANOL'.

KABAR GEMBIRA! SERBA GUNA! Perbengkelan2/Pabrik2/Perhotelan2 dan Restaurant2 Rumah-tangga2 perlu sekali sedia "Glo" karena dengan adanya "Glo" Cleanol dapat menjitji dan menghilangkan kotoran2 jang lama maupun jang baru. Dijiitji pakai Glo-Cleanol mendjadi bersih dan bertjahaaja kembali. Untuk jitiitji benda2 seperti: Pakaian kena olie kotor/tinta, katja Porcelain, Kuningan, Tembaga, Tegel, Ijat2, Vernikkel, Aluminuim dan sebagai- nja, di Perbengkelan2/Pabrik2 untuk jitiitji tangan sebagai gantinja Benzine. DAPAT DIBELI DI TOKO2 ALAT2 MOBIL/BESI DAN KELONTONG SELURUH INDONESIA Perhatian/ Etiket lama "Glo" Sand-soap, baru "Glo" Cleanol.

Advertisement for various beverages featuring images of bottles and text: '高級陳釀 味美香醇 補氣補血 延年益壽'.

Mau beli dengan harga pantas. rupa2 merk : - T.V. - TAPE RECORDER - TRANSISTOR Etjahkan menawarkan pada alamat : Djl. Taman Naga 62 (Gang Mangga) Djakarta, Kota.

DIBUTUHKAN : A. Seorang tenaga pembuku- an berijazah SMA C dan pembukuan Bond A. B. Seorang jang dapat menge- tik dengan fasih dan ra- pih. Lamaran tertulis diadjukan kepada "Kantor Administrasi dan Konsulien Padjak SAK- SAMA DJAJA", Djl. Lembang 68 Djakarta. 0162

Djual Ban Mobil Sedita rupa2 ukuran 700-16 800-14 650-16 700-14 600-16 520-14 560-15 500-9 640-15 520-12 670-15 560-13 710-15 590-13 Djalan Gadjah Mada 29 DJAKARTA. B 161

Pianostemmer JOHN DJL. TAMBAK No 2/87 BLOK-C. "PERBUDI" MANGGARAI/DJAKARTA REPARASI PIANO, SUKSES, RUSA, MAJESTI, GANTI TITIS DLL.



Advertisement for PERHATIAN!! regarding Sabun B-29 Palsu, featuring text: 'Diberitahukan kepada pedagang-pedagang Sabun B-29 umumnya, dan pemakai Sabun B-29 khususnya...'.

Advertisement for RINTO ALWI featuring a large arrow graphic and text: 'RINTO ALWI Djalan Djakarta 16 BOGOR - Tjlp. : 1055. Information office Djakarta : Tjikiini 101. 0158'.